

TrekBed • FLEX zweiteilige selbstaufblasende Isomatte

- · selbstaufblasend, mit patentiertem 3-Wege-Ventil
- · abnehmbarer Polster
- · bequeme Liegefläche auch für große Personen
- · rutschfester, wasserfester Boden
- Größe: 193 x 63,5 x 5 cm + 23 x 63,5 x 5 cm
- Gewicht: 1,4 kg*
- · Material: Trebetex Polyester mit Diamantprägung
- · Packmaß: 19 x 19 x 34 cm*
- · Packsack: widerstandsfähiges Nylon

Jetzt zum kostenlosen outdoorer Newsletter auf www.outdoorer.net anmelden und über interessante News zu den Themen Outdoor, aktuelle Angebote, Rabatte & Aktionen, Gewinnspiele etc. bestens informiert sein.



TrekBed · FLEX

Anleitung · Pflege · Tipps



- 1. Breite die Matte aus und achte darauf, dass keine spitzen und scharfkantigen Gegenstände darunter sind,
- 2. Öffne die graue Verschlusskappe des Ventils. Oranges Ventil mit dem Schriftzug "inflate" zeigt nach oben.
- 3. Gib der Matte 10 20 Minuten, um sich selbst aufzublasen. Durch zusätzliches Aufblasen mit dem Mund kannst du schließlich die Härte anpassen. Bei der ersten Nutzung oder nach langer Lagerung kann das hilfreich sein.
- 4. Ist die Matte beguem genug, schließe die graue Verschlusskappe,

Wie kommt denn die Luft in den Polster?

- 1. Breite die Matte aus und achte darauf, dass keine spitzen und scharfkantigen Gegenstände darunter sind.
- 2. Drehe und Ziehe das kleine schwarze Ventil
- 3. Gib dem Polster 10 20 Minuten, um sich selbst aufzublasen. Durch zusätzliches Aufblasen mit dem Mund kannst du schließlich die Härte anpassen. Bei der ersten Nutzung oder nach langer Lagerung kann das hilfreich sein.
- 4. Ist der Kopfteil beguem genug, drücke einfach das Ventil hinen bis du ein Klicken hörst und zum Verschließen drehst du das Ventil zu.

Wie reinige ich die Matte?

Mit Wasser und ggf. einem milden Reinigungsmittel kann die aufgeblasene Matte sowie Polster mit einem Tuch oder einer weichen Bürste gereinigt werden. Dann mit einem Tuch abtrocknen und an der Luft trocknen lassen



Gibt es Tipps zur Lagerung?

Für eine maximale Lebensdauer empfehlen wir die Lagerung im ausgerollten Zustand an einem trockenen Ort



Wie packe ich meine Matte?

- 1.a. Öffne die graue Verschlusskappe und drehe das orange Ventil um, sodass auf dem orangen Ventil nun der Schriftzug "deflate" nach oben zeigt.
- 1.b. Öffne das Ventil des Polsters wieder durch Drehen und Ziehen.
- 2. Rolle die Matte von hinten kompakt zusammen; die beschichtete Bodenfläche zeigt dabei nach innen. Die Luft strömt aus der Matte.
- 3. Drücke falls notwendig mit den Knien auf die Matte, damit die Restluft entweicht.
- 4. Schließe die graue Verschlusskappe sowie das Ventil des Polsters und packe die Matte in den Packsack.

Bei erneuter Verwendung: oranges Ventil in "inflate"-Position bringen.



Was sollte ich absolut nicht mit der Matte machen?

- 1. Mit der Matte niemals schwimmen gehen!
- 2, Matte vor praller Sonne und Feuer schützen! Bei großer Hitze tagsüber im Zelt das Ventil der Matte offen lassen, um ein Aufblähen dieser zu verhindern.
- 3. Keine Tiere damit spielen lassen!
- 4. Die Matte nie auf spitze und scharfkantige Gegenstände legen!
- 5. Niemals mit der Luftpumpe aufpumpen! Das kann die Matte schädigen und den Komfort mindern.

www.selbstaufblasbare-isomatte.com





TrekBed · FLEX

two-piece self-inflating mat

- · self-inflating, with a patented 3-way valve
- detachable pillow
- comfortable reclining surface especially for tall people
- non-slip, waterproof floor

- size: 193 x 63,5 x 5 cm + 23 x 63,5 x 5 cm

weight: 1,4 kg*

material: Trebetex polyester with diamond embossing

pack size: 19 x 19 x 34 cm* packing bag: durable nylon

Recommended reading:

Interesting travel stories with great photos from outdoorer customers on www.outdoorer.com/blog



TrekBed • FLEX instruction · care · tips

quick inflate- and deflate-function



How do I inflate the mat?

- 1. Spread the mat and make sure that there are no pointed or sharp objects underneath it.
- 2. Open the grey sealable cap. On the orange valve the letters "inflate" must
- 3. Give the mat 10 20 minutes to inflate. You can adjust the hardness to your taste by inflating the mattress manually. This can be helpful upon first use or after long-term storage.
- 4. When the mat is comfortable, close the grey sealable cap.

How do I inflate the pillow?

- 1, Spread the pillow and make sure that there are no pointed or sharp objects underneath it.
- 2. Turn the small black valve and pull.
- 3, Give the mat 10 20 minutes to inflate. You can adjust the hardness to your taste by inflating the pillow manually. This can be helpful upon first use or after long-term storage.
- 4. When the pillow is comfortable, press into the valve until you hear a click and turn the valve to close it.

How do I clean the mat?

The inflated mat and pillow can be cleaned with a cloth or a soft brush using water and, if necessary, a mild detergent. Then dry it with a towel and leave to dry thoroughly.

Any tips for storage?

To preserve the useful life of your mattress for as long as possible, it is best to store the mattress open in a dry place.



How do I pack my mat?

- 1,a. Open the grey sealable cap and turn the orange valve, so that the letters "deflate" face upwards.
- 1,b. Open the valve of the pillow by twisting and pulling.
- 2 .Roll the mat compactly starting from the bottom, so that the coated bottom surface faces inward. This will cause the air to escape.
- 3. If necessary, press on the mat with your knees, so that the remaining air can escape.
- 4. Close the grey sealable cap and pack the mat in the bag.

Important note: Before next use make sure that the orange valve is in the "inflate"-position.





What should I absolutely not do with the mat or pillow?

- 1. Never go swimming with the mat!
- 2. Protect the mat from blazing sunshine, extreme heat for example in a tent in the daytime and from fire!
- 3. Do not allow animals to play with it!
- 4. Never put the mat on top of pointed or sharp objects!
- 5. NNever inflate it with a pump! This can damage the mat and reduce its comfort.

www.outdoorer.com